

校長先生の日記⑫

信濃小中学校の1学期が終了しました！

7月20日（金）に信濃小中学校の終業式が行われました。

入学式から71日間。たくさんの行事、たくさんの学びがあった1学期でした。

コロナの規制がなくなって、子どもたちも先生方もやりたいことを、のびのびと行うことができました。やりたいことができることが、こんなに幸せなことなんだと改めて実感した1学期でした。

保護者と地域のみなさまには、信濃小中学校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心から感謝申し上げます。明日から子どもたちが地域で生活することになります。どうぞよろしくお願いいたします。

そして2学期もまた、子どもたちとともに、充実した日々を過ごしたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。よいお休みをお過ごしください。

終業式の校長講話より

し	しっかり あいさつ 	129人
な	なぜ？ 	53人
の	のびのび 元気 	132人

たしかに、去年の今ごろに比べると、あいさつしてくれる人が多くなったと思います。そして4月から比べるとあいさつがよくなったと思います。ただ、学年によって差があるかなと思います。とにかく1学期1番元気いっぱいあいさつしてくれたのは、1年生でした。会釈もうれしいけれど、声に出してあいさつすると、気持ちがいいと思います！



R4年度	しゅうぎようしき	しゅうぎようしき	けっせきのこうけい
4月始業式～7月終業式までの欠席の合計			
1,791人	初等部		866人
	高等部		925人
R5年度	しゅうぎようしき	しゅうぎようしき	けっせきのこうけい
4月始業式～7月終業式までの欠席の合計			
1,495人	初等部		820人
	高等部		675人

確かに外や体育館で元気に遊ぶ友だちが増えたと思います！
給食の献立を見て、「わー！今日の献立楽しみ！」と言っている友だちがいてうれしです！
笑顔がふえたと思います！

保健室の外で話を聞いていると、高等部の生徒が「だいじょう？」「部活まってるぞ」とか声をかけてくれます。本当に優しいなと思うと同時に、声をかけてあげられる生徒自身が、心も体も元気なんだと思います。



さて、2学期は

なぜのたね 探究の種

はたくさんおちている



みつけて、ひろって、そだてるのはみなさんです！！

2学期が楽しみ！ みなさんもたのしみ！ 先生たちもたのしみ！

ですが・・・

夏休みもチャンス！！！！



なつ やす

あか くるま き

赤い車に気をつけて



じゅうじつ なつやす
充実した夏休みを！

げんき あ
8月21日（月）に、元気に会いましょう！

「なぜ？」を追究できる夏休み、2学期になりますように！
そんな願いを込めて、子どもたちには話をさせてもらいました。